

Débat numérique : le blocus peut-il arrêter la culture ?



Photos: Reynald Cruz

Dans le cadre des Kermesses de Mai, l'espace Bloguerias de Mayo tient le débat numérique interactif "Le blocus peut-il arrêter la culture ?" avec la participation d'artistes, intellectuels, étudiants et des délégations cubaines et étrangères. Alexis Triana, président du Comité d'organisation de l'événement, a déclaré : "Nous devons nous battre contre tout ce qui entrave notre pays, voilà pourquoi notre lutte contre une politique qui nous harcèle et qui empêche les échanges culturels. Le blocus persiste, c'est pourquoi nous sommes ici aux Bloguerias, pour exiger sa fin. "



Asel Alonso, un participant au débat, a déclaré : « Nous devons contacter les membres du Congrès étasunien, ce sont eux qui déterminent la fin du blocus. Mais la dénonciation doit être constante, nous devons nous adresser au peuple américain afin de répandre notre désaccord envers cette politique hostile dans tous les espaces possibles, y compris les réseaux sociaux ".

Dr.C. Jorge Alejandro Laguna, professeur à l'Université de Holguin, a déclaré : "Plus qu'un blocus, nous vivons une guerre silencieuse qui nous limite et nous endommage, mais elle ne peut pas empêcher la culture et le développement du pays. Cela est montré dans le travail des universités, où

la formation des nouvelles générations a garanti la continuité du travail révolutionnaire " .



Rafael González, vice-président de l'AHS (Association Frères Saiz), a loué le travail mené par l'organisation dans la lutte contre le blocus à l'occasion des célébrations pour son 30ème anniversaire.

"La culture cubaine ne sera arrêtée par personne. Depuis que Fidel a parlé aux intellectuels, la politique culturelle du pays a été établie. Il a précisé que l'art et la culture sont la première chose à sauver. L'art jeune cubain combat continuellement le blocus. "